

各チーム代表様

近畿ブロック委員会ブロック長  
京都府社会人バスケットボール連盟 理事長  
橋本 雅子

## 第4回全日本社会人バスケットボール選手権大会近畿ブロック予選 開催中止について（お願い）

新春の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃から、当連盟の活動につきましては、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、令和4年1月22日(土)～23日(日)に京都で開催を予定していました「第4回全日本社会人バスケットボール選手権大会 近畿ブロック予選」につきまして、以下の理由で大会を中止させていただきますことになりました。

- ① コロナ感染者が増大していること。
- ② 各チームに回答いただいた意向調査において不安を抱いておられるチームが多数あること。
- ③ 近々の京都府社会人リーグで選手ならびに役員がコロナに感染したこと。
- ④ 2週間の検温、問診では、コロナ感染者を判明することが困難であること。

以上の理由により、選手をはじめ、役員・スタッフの健康・安全面を第一に考慮し、決定いたしました。開催を楽しみにされている選手・関係者の皆様には大変申し訳ございませんが、現在も地域や職場で感染者が増大する中実施は難しいと苦渋の決断を致しました。

全国大会が実施される場合の近畿ブロック代表チームにつきましては、近畿ブロック委員会で今後検討し、ご報告いたします。

何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。